

TAKE YOUR CHANCE!

～茨の道にも花は咲く～



お久しぶりです。保護者の皆様もお元気ですか。新型コロナウイルスも県内の新規感染者は4日(月)1人。このままなくなってくれないものですかね。

校訓
自律
誠実
進取
第4号

令和3年10月6日(水)
3学年主任
高橋 主久

共通テスト100日前集会

昨日5日(火)7時間目、100日前集会を開催した。正確に言うと102日前集会ではあるが。いよいよ近づいてきた、勝負の時が。

校長先生は、米沢藩主上杉鷹山の話をされた。「為せば成る為さねば成らぬ 何事も成らぬは人の為さぬなりけり」という歌を紹介し、やればできる、できないのはやらないからで、やるからには達成しようとする強い意志を持って、との励ましをくださった。

進路指導主事の寺山先生は、顧問をされているサッカーチームを引き合いに出し、できる準備をすべてやることが必要だという話をしてくださいました。結果が出てしまえばもうどうしようもないのだから、しっかりした準備こそが勝負に必要な行動であると。前向きに、いい空気を作ることも大事だ、との話もあった。

生徒代表の32HR品川綺星くんは、自己満足の努力ではない本当の努力をしよう、そして「明日やろうはバカ野郎」というくらいで、むしろ前日にやっておくくらいの、万全な準備をしようという話をした。

私からは、①ほしいものは自分の力でつかみ取れ②横や後を向く暇があれば前へ進め③最後まで成長を見せてくれという3つの呼びかけをした。返事の声は足りなかつたようと思うが、内なる炎があるのだろうと捉えておく。

もう入っているであろう気合を、みんなで後押ししてくれたのだと考えてほしい。

何のために受験勉強をして弘前中央に入ってきたのか。

燃えるためだろう？

最後まであきらめず、目標を落とさずがんばれ。周りが諦めたとしても、自分のことを自分は信じて、逃げないで、最後まで走り切ろう。

10月は模試ラッシュ

10月は5回ある週末のうち、4回が模試だ。2・3の土日にやった全統マーク、今週8(金)・9(土)はベネッセ駿台記述。16日(土)は全統記述で、30・31の土日はベネッセ駿台マーク。先生方も休み返上で君たちを支えるぞ。君たちも休みが少なくてきついだろうが、頑張り時だ。

以前から言っているように、勉強に真剣に取り組んだ成果が出るのは3か月後。高総体の後頑張り始めた者はそろそろ形になってくる頃かもしれないぞ。仮に思うような結果が出なくても、受験当日まで現役生は伸びるから、切り替えも早くして、とにかく前進していこう。

ちなみに、難関大を目指して東北大・北大オープンを受験する者は、23日(土)も模試で、今月の週末コンプリートだ。がんばろうー。

専門学校に進学する諸君へ

専門学校は入試のスタートも早く、すでに出願・合格を得た者も数名出てきた。おめでとう。専門学校は、特定の職業に就くために行く学校だから、あとは突き進むだけ。どんなプロフェッショナルになりたいのかをしっかりと描きながら2年間頑張っていってほしい。

昨日の共通テスト100日前集会では、直接自分には関係ないことであっても、それまで仲間と一緒に授業を受けて、中央生として十分な学力と、努力する力を維持してほしいと話した。頭は使ってこそ鍛えられるし、思わぬところでその考え方方が役に立つ、それが勉強だから。前向きに残りの学校生活に取り組んでくれ。

さて、ちょっと言いにくい話だが、知ってる通り専門学校は入学がとても簡単だ（大学だって、とても簡単なところはゴマンとあるが）。学生のレベルもいろいろだから、自ら気持ちをしっかり持って進まないと、ろくな者にならない。勘違いしてはいけないのが、「学校」と名乗る機関を卒業すれば何とかなるというものではない、ということだ。2年間の2年目は、早い段階から就職活動になるだろう。短い期間で、世に求められる人間になるにはどうしたらいいか、大学生より早く考えていく必要がある。そして決して「学校」に寄りかからず、自分の価値を高められるよう研鑽していってほしいと、願っている。

総合型・推薦型 頑張り中

弘大的総合型出願が、9月末で終了した。志望理由書、よく頑張った。書く材料がしっかりとある者ない者……。完成が危ぶまれる志望理由書もあったが、まずは第1段階突破だ。面接、プレゼン、集団討論……。自分を大学に認めてもらう戦いはまだ始まったばかり。予告していたとはいえ、ここまでこれからも勉強との両立はきついと思う。しかし、自分の選んだ道だ。HRTとも家族とも、だいぶ話して決めたことだろう。やるしかないぞ、総合型は大変なだけでなくモチベーションも上げてくれるから、忙しくても受験勉強できるはずだ。志望理由書と一緒に作ってくれた先生にさらに指導を仰ぎながら、本や新聞を読み、仲間や先生と話し、知識と意欲をますます増進させてくれ。

1日、最初の集団討論練習があった。進路指導部が主催してくれているものだ。初めての割に、よく話せていた。メモもよくとっていた。やる気に溢れていて、とても頼もしいと思った。仲間と高めあうのは、いいだろう？ 大変でも、とてもいい経験をしているぞ君たちは。

一般入試組も自分の立ち位置で、頑張っていこう。

主任公開ダイエットコーナー

現在81.9kg(-0.3kg、前号比)。

ちょっと前はもう少し痩せていました。志望理由書ダイエット。来る日も来る日も約30名の志望理由書を読み、根拠を調べてはこれが足りないとコメントし、何回も点検して。次の日も頭がフル回転するようにアルコール断ちしていたら、痩せたんですよ。

出願があらかじめ終わったら、太りましたよね。何言ってんですか。飲みますもの。おじさんですから。ははは。